



Pièces	<b>5 Pièces</b>
Superficie	<b>321 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>MZIOP1050</b>
Prix	<b>2 220 000 €</b>

Biot

Maison à vendre (06410)

Villa contemporaine de 167 m<sup>2</sup>, située en position dominante avec vue sur le village de Biot et à proximité des commodités. Cette charmante demeure offre un environnement paisible, une spacieuse hauteur sous plafond, un salon/cuisine lumineux ouvrant sur les terrasses extérieures. Au rez-de-chaussée, deux belles chambres avec une salle de bains, tandis qu'à l'étage, une suite principale avec vue panoramique, dressing/bureau et salle de bain privative. Construite avec des matériaux de qualité, elle dispose également d'un grand garage et d'un espace buanderie en sous-sol.

*Contemporary 167 sqm villa in a dominant position overlooking the village of Biot and close to all amenities. This charming home offers peaceful surroundings, spacious high ceilings and a bright lounge/kitchen opening onto the outside terraces. On the ground floor, there are two beautiful bedrooms with en suite bathrooms, while upstairs there is a master suite with panoramic views, dressing room/study and en suite bathroom. Built with quality materials, it also has a large garage and a laundry area in the basement.*

**MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE OPIO**

11 Chemin du Village - 06650 OPIO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

